# **Nota** de Prensa



# Este fin de semana: Carrera-Marcha Nocturna y vuelve el Rastrillo Vecinal

La Carrera-Marcha Nocturna, con salida y meta en la Avenida de los Toros, se desarrollará casi al completo por la noche, con un recorrido de 10 km a través de caminos rurales y vías pecuarias en un entorno de paisajes únicos

Vuelve el Rastrillo Vecinal, que se celebra el segundo domingo de cada mes

Este fin de semana se celebra en 'La Magdalena' el Campeonato de España de Frontenis Pre con Pelota Lenta

12-septiembre-2025. Llega el fin de semana, con actividades y eventos para todos los gustos y edades: actividades deportivas, vuelve el Rastrillo Vecinal y exposiciones en las Bibliotecas y en el Centro Cultural 'Picasso'.

## Carrera-Marcha Nocturna de Colmenar Viejo

Este sábado, a partir de las 20:00h, se celebra la tradicional **Carrera-Marcha Nocturna de Colmenar Viejo**, con salida y meta en la Avenida de los Toros, y que tendrá un recorrido de 10 km a través de caminos rurales y vías pecuarias de nuestro municipio, en un entorno con paisajes únicos.

En la **carrera de 10 km** podrán tomar parte todas aquellas personas que lo deseen, estén federadas o no, y siempre que sean mayores de 14 años. Los menores de edad tendrán que aportar la autorización correspondiente para poder tomar parte en esta prueba. Los tres primeros clasificados de cada categoría recibirán trofeo (los trofeos no son acumulables).

La **marcha de 10 km** será una prueba neutralizada y guiada, que se realizará exclusivamente andando. Podrán participar en ella todas las personas que lo deseen siempre que sean mayores de 7 años (los niños de 7 a 12 años deberán ir acompañados de un adulto), estén federadas o no. Los menores de edad tendrán que aportar la autorización correspondiente para poder tomar parte en esta prueba. Es una prueba no competitiva (no se establecen categorías) y no se cronometrarán los tiempos. Todos los menores de edad tendrán que aportar la autorización correspondiente para poder tomar parte en esta prueba.

# **Nota** de Prensa



La entrega de los dorsales se hará el día de la prueba, a partir de las 18:00h, en las carpas habilitadas en la zona de salida/meta (Avenida de los Toros), hasta 15 minutos antes de la salida de la carrera.

#### **Rastrillo Vecinal**

Este domingo vuelve el **Rastrillo Vecinal**, en el que los particulares podrán intercambiar y vender objetos usados. Tendrá lugar en el aparcamiento del Parque 'El Vivero', entre las 10:00 y las 14:00h.

En él se podrán intercambiar, comprar o vender libros, juguetes, antigüedades, ropa y complementos, artesanía, muebles, pequeños electrodomésticos, herramientas, etc., quedando expresamente prohibida la venta de alimentos y animales.

Esta cita se celebra el segundo domingo de cada mes.

### Talleres y exposiciones en las bibliotecas municipales

- Exposición: 'Al otro lado del charco. Literatura hispanoamericana actual'
  - Durante todo el mes de septiembre
  - o Bibliotecas 'Miguel de Cervantes' y 'Pablo Ruiz Picasso'. Sala de Adultos
- Exposición: 'Vamos de viaje'
  - o Durante todo el mes de septiembre
  - o Bibliotecas 'Miguel de Cervantes' y 'Mario Vargas Llosa'. Sala Infantil

Más información sobre las bibliotecas municipales

### **Competiciones deportivas**

- Campeonato de España de Frontenis Pre con Pelota Lenta
  - Organiza: Federación Española de Pelota
  - Sábado, de 11:00 a 14:00h y de 17:00 a 20:00h
    Domingo, de 10:00 a 14:00h
  - o Frontón Cubierto 'La Magdalena'
- Fútbol: Primera Aficionados, Grupo 2
  - o EF Siete Picos Colmenar contra RCD Espanyol de Madrid

# **Nota** de Prensa



- o Domingo, a las 11:30h
- o CDM 'Juan Antonio Samaranch'
- Fútbol: 1ª Div. Autonómica Aficionados, Grupo 1
  - o AD Colmenar Viejo (A) contra DA Torrejón CF (B)
  - o Domingo, a las 17:00h
  - o Campo de Fútbol 'Alberto Ruiz'

### **Exposiciones del Centro Cultural 'Picasso'**

Este fin de semana podremos visitar las dos exposiciones del Centro Cultural 'Picasso'.

En la **Sala Picasso** se puede ver la exposición 'Francisco Bores en el Madrid de las primeras vanguardias (1921-1925)', un artista que en los años veinte se sumergió en el ambiente cultural de Madrid, participando en círculos literarios y siendo influenciado por el ultraísmo. Esta algarabía cultural en la que Bores se ve inmerso será el objeto de esta exposición, el Madrid de la bohemia y las tertulias literarias, pleno de ideas renovadoras y estimulantes. En el periodo comprendido entre 1921 y 1925, Bores se liberó de todas las influencias recibidas y se abrió a la vanguardia.

Esta muestra, que forma parte de la Red de Exposiciones Itinerantes (Red Itiner) para 2025 de la Comunidad de Madrid, recoge 64 obras del artista y podrá verse en la Sala Picasso hasta el 23 de septiembre.

Y en el **Vestíbulo** se podrá visitar, hasta el 29 de septiembre, la exposición 'Retratos de un mundo cotidiano', una muestra que recoge alrededor de 20 impresiones fotográficas (arte digital) de la artista Ale Prendes, que encuentra su inspiración en los lugares que transita, en los que percibe la belleza de los cotidiano. Hace brillar su sencillez libre de pretensiones. En estos paisajes, el cielo le permite recordar el misterio del universo en el que vivimos, sencillo y absolutamente indescifrable a la vez.

Más información sobre estas exposiciones